

令和6年3月1日
岩 保 育 園



3月 りすぐみだよ!

日差しがポカポカと暖くなりました。冬の間眠っていた虫たちが目を覚まし、季節の移り変わりを喜んでるように感じます。

りす組での生活も残り1ヶ月となりました。4月当初は自分の世界で遊びを楽しむ子ども達でしたが、生活をしていく中で友達に興味を持つようになり今では、「〇〇ちゃん〇〇くんあそぼー!」と子ども達同士で誘い合い、遊ぶ事が増えてきました。また、身の回りの事も「やって!」と保育士と一緒にやっていた姿から「自分で!」と意欲的に取り組む姿に変わりこの1年間で一周りも二周りも成長したと感じます。

今月は、部屋交換で進級への意欲や期待を高めたり散歩や戸外遊びを通して春の自然に触れたりしながら残りのりす組での生活を子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思ひます。



箸に挑戦しているよ!

1月の中旬から少しずつ箸での食事を進めてきました。最初は「むずかしーい!」と言っていた子も「できた!じょうず?」と嬉しそうに確認してくれるようになりました。メニューなどによって難しい場合にはフォークと併用しながら、楽しく食事が出来るようにしています。楽しい雰囲気の中で食事をする事が大切なので、無理のない範囲でゆっくりと進めていきたいと思ひます。



りすさんの最近のブームは・・・?

最近のりすさんのブーム、それは“鬼ごっこ”です!朝や夕方に園庭に出ると保育士や友達に「鬼ごっこやろう!」と誘う姿が!捕まらないように逃げたり追いかけてタッチしたりと・・・園庭いっぱい楽しそうに走る子ども達です!戸外で過ごしやすい季節となりますので、さらに子ども達とたくさん身体を動かしながら楽しんでいきたいと思ひます。

1年間ありがとうございました!

登園準備や連絡帳記入などお忙しい中ありがとうございました。この1年間、可愛らしい笑顔とともに過ごせた事を嬉しく思ひます。至らない点もあったと思ひますが、ご理解ありがとうございました。

